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Bepflanzunq Kirchhorster Straße

lm Zuge des Stadtbahnausbaus Richtung Altwarmbüchen wurden sowohl am
Gleiskörper als auch am Fahrbahnrand Bäume gepflanzt. Auffällig ist nun, dass die
Bäume auf dem Gleisköper zu großem Teil besser gedeihen als die am Straßenrand.
Dies ist nur schwer zu verstehen.

Da mir der Erhalt unseres ,,Stadtgrüns" am Herzen liegt, frage ich die Verwaltung:

1. Gibt es Erklärungen für den unterschiedlichen Wuchs?
Bürger mutmaßen nicht fachgerechte Pflanzung oder schlechtes
Pflanzmaterial.

2. Kann durch pflegende Maßnahmen ein Ausgleich erreicht werden?

3. Was kann getan werden, um den unterschiedlichen Wuchs bei zukünftigen
Projekten zu vermeiden?
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